乾杯 今 君は人生の 大きな 大きな 舞台に立ち 遥か長い道のりを 歩き始めた 君に 幸せあれ ♪

12月14日(土)音楽祭

昨年3月に完成した新しい体育館で行われる初めての音楽祭でした。校長先生の「乾杯(独唱)」による開会式からスタートした音楽祭は、子どもたち一人一人の音が美しく重ね合わさり、聞いている人たちを幸せな気分にしてくれるものでした。ご来場いただいた保護者の皆様、来賓の皆様、まことにありがとうございました。





【2年生】

合唱「雲に乗ろう!」 合奏「山のポルカ」 「雲に乗ろう!」の間奏中の言葉は、新しい冒険に 出かけるわくわく感や、小さな失敗を気にしない気 持ちを2年生みんなで意見を出し合いながら考えま した。



【4年生】

合唱「PRIDE」 合奏「パプリカ」 4年生からは打楽器を取り入れ、多彩な音で 合奏を披露しました。練習では、サビの部分の テンポがなかなか合いませんでしたが、本番で はピタッと合わせることができました。



【6年生】

合唱「僕はアスリート」 合奏「Jupiter」 合唱では、本来の2番までだった歌詞に、6年生が曲に込めたい想いを組み込んだ「3番」を加え、歌いました。音楽祭の締めに相応しい美しい歌声を体育館中に響かせました。



【1年牛】

合唱「空のぼうけん」「いつまでもともだち」 合奏「こいぬのマーチ」

「空の冒険」は国語の教科書に載っているお話 「くじらぐも」と関連させて編曲しました。友達 同士の声を聴き合いながら歌いました。



【3年生】

合唱「もしも空をとべるなら」 合奏「ふけるかのん」「パフ」 3年生から始まったリコーダーを使って、ク ラシックの名曲「カノン」を合奏しました。



【5年生】

合唱「僕はここにいる」

合奏「Courrage(映画「海猿」より)」 合唱は、聞いている人に語りかけるように歌 いました。合奏では、音の強弱に気を付けなが ら演奏することができました。



【葛野ハーモニー】

「いのちのなまえ(映画「千と千尋の神隠し」より)」 「fight」「青春譜」

透き通った歌声で聴いている人の心を洗い流してくれるようでした。指導者の山口先生もテノールとして加わり、深みのある合唱を披露しました。